



Résumé du sermon du vendredi 29 août 2025 prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.

Dans le sermon du vendredi précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a poursuivi la description de la vie bénie du Saint Prophète (sa), en discutant plus en détail de la bataille de Hunain.

Lorsque le Saint Prophète (sa) a quitté la Mecque, il a nommé Hazrat 'Atab bin Asid (ra) gouverneur de La Mecque. Il avait environ vingt ans à l'époque. Le Saint Prophète (sa) a également ordonné à Hazrat Mu'adh bin Jabal (ra) d'enseigner l'islam au peuple de La Mecque.

Le Saint-Prophète (sa) avait vu un jour dans une vision que le père d'Atab deviendrait le chef musulman de la Mecque, mais il est mort avant la conquête de La Mecque. Le jour de la conquête, lorsque Atab a pris l'islam, le Saint Prophète (sa) l'a nommé gouverneur de la ville.

Le 6 Shawwal, le Saint Prophète (sa) est parti pour la bataille de Hunain. L'armée musulmane était cette fois plus grande que lors de toutes les batailles précédentes : douze mille au total, dont deux mille nouveaux musulmans de La Mecque. Cependant, ces nouveaux convertis n'étaient pas complètement préparés à la bataille, ce qui a conduit à des difficultés temporaires à un moment donné. Certains idolâtres et femmes de La Mecque ont également accompagné l'armée, tandis que certains n'ont rejoint que l'intention d'obtenir du butin. Tout comme le Saint Prophète (sa) avait précédemment rejeté l'aide des idolâtres à Badr, il n'a pas non plus demandé leur aide ici. Ceux qui y sont allés sans foi n'étaient que des spectateurs ou espéraient le gain du monde, tandis que certains idoles étaient en vente de vengeance pour la conquête de La Mecque.

Le 10 Shawwal, le Saint Prophète (sa) a atteint Hunain. Selon les traditions, Malik bin 'Awf, le commandant du Hawazin, a envoyé trois éclaireurs pour obtenir des informations sur l'armée musulmane. Ils sont revenus, effrayés, et ont déclaré qu'ils ne pouvaient pas se battre contre les « gens célestes », et ont recommandé de se retirer. Malik a ignoré leur avertissement et a envoyé un autre espion, qui est également revenu impressionné et l'a découragé, mais Malik a tenu bon.

L'armée musulmane de douze mille personnes faisait face à une force ennemie d'environ vingt mille. Lorsque les femmes et les enfants ont été comptés, ce nombre est même passé à près de trente mille. Malik bin 'Awf avait déployé environ quatre mille archers dans les cols de montagne pour mener une attaque surprise contre les musulmans.

L'avant-garde de l'armée musulmane était composée de près d'un millier de cavaliers de la tribu Banu Sulaym, sous le commandement de Hazrat Khalid bin Walid (ra). Avant la bataille, le Saint-Prophète (sa) a mis en place la formation de l'armée et a représenté des drapeaux à divers compagnons. Quand on a vu le grand nombre de musulmans, quelqu'un a fait remarquer le jour de Hunain : « Aujourd'hui, nous ne serons pas vaincus à cause de notre petit nombre. » Le Saint Prophète (sa) a mal compris cette déclaration, et le Saint Coran y fait également référence.

Au début, les musulmans ont pris le dessus, mais lorsque les archers cachés ont attaqué depuis les cols de la montagne, le chaos s'est développé dans les rangs et certains nouveaux musulmans se sont enfuis. Après que le Saint-Prophète (sa) les ait rappelés à plusieurs reprises, les musulmans se sont regroupés et une véritable bataille a suivi, qui s'est terminée par la défaite de l'ennemi.

Selon une tradition de Bukhari, les musulmans ont commencé à collecter du butin après la première victoire à Hunain. À ce moment-là, les archers cachés ont mené une contre-attaque féroce. Quelques jeunes inexpérimentés, sans équipement de protection, se sont enfuis, et même les animaux se sont

enfuis, ce qui a créé encore plus de confusion. Pourtant, le Saint Prophète (sa) est resté ferme avec ses compagnons, alors qu'il se précipitait vers l'ennemi et s'écriait :

« Je suis le Prophète, ce n'est pas un mensonge ! Je suis le fils d'Abdul Muttalib. »

Après avoir prié Allah, le Saint Prophète (sa) s'est adressé à ceux qui avaient prêté serment d'allégeance sous l'arbre (près de Hudaybiyyah). Lorsqu'ils ont été convoqués, les compagnons sont rapidement retournés du côté du Saint Prophète (sa)

Ceux qui s'étaient retirés de la bataille ne l'ont pas fait intentionnellement ; c'étaient principalement les nouveaux convertis, les idoles et les spectateurs qui avaient adhéré à des intentions mondaines. Lorsqu'ils ont été confrontés à la violence de l'attaque des archers, ils se sont enfuis, provoquant la panique de leur retraite chez les autres.

Huzoor-e-Anwar (aba) a dit : Le reste des détails sera expliqué, Insha'Allah, dans le prochain sermon.

Huzoor-e-Anwar (aba) a également mentionné que le Jalsa Salana commence aujourd'hui en Allemagne. Il a prié pour qu'Allah permette à tous les participants de comprendre les véritables objectifs du Jalsa. Huzoor-e-Anwar (aba) a exhorté à ce que ces jours soient principalement consacrés à la mémoire d'Allah et aux supplications.

Il a également rappelé aux membres de prier pour se protéger contre les dommages causés par les opposants, de rechercher la protection d'Allah et de combattre la chute de ceux qui combattent le Jama'at au Pakistan. En outre, il a conseillé de prier pour la paix dans le monde, pour les Palestiniens, et qu'Allah arrête les mains des oppresseurs. Huzoor-e-Anwar (aba) a déclaré qu'il était du devoir des Ahmadies d'élever la voix contre l'injustice et de prier pour le monde avec une douleur sincère. Qu'Allah nous le donne. Ameen.